

# すずらん通信

Vol.12  
平成28年  
8月24日  
発行

## 残暑お見舞い申し上げます

残暑なお厳しき折から、お健やかに過ごしてはいかがでしょうか。鈴蘭の短い夏休みも明け、生徒たちが元気な姿を見せてくれました。中学三年生はそろそろ進路について考える時期になります。秋風を感じる頃はまだ少し先になりそうですが、皆様もどうかご自愛下さいませ。(中村 鳴美)

## 真夏のバーベキュー

7月8日、お楽しみ会で、相模湖プレジャーフォレストにバーベキューをしに行きました。生徒は6人、スタッフボランティアその他の人で9人、大人の方が多くなってしまいました。

八王子駅に集合して相模湖駅まで電車で行き、そこからバスで目的地まで行きましたが、バスが1時間に一本しかなく、満員の状態で現地に着きました。

到着してから、さっそくバーベキューの準備を始めました。火おこしも含め火の管理はスタッフが行いましたが、慣れないので苦労している様子でした。生徒はというと、野菜を切って準備万端です。

お肉に野菜に焼きそばと結構な量がありましたが、食べるのはあっという間でした。残った時間は遊園地ブースに遊びに行く子と、片付けを手伝ってくれる子にわかれ、各々楽しんでいました。

帰りは、1時間に一本しかないバスに乗り遅れてしまったので、路線を変えて帰って来ました。帰りの車中は皆疲れきっていたのか余り会話もありませんでした。楽しい1日でした。お疲れ様でした。(中村 鳴美)

## 昼食会

7月より不定期に鈴蘭学園のキッチンを利用して昼食づくりを始めました。記念すべき初回はたこ焼きで、2回目は餃子でした。(たこ焼き機は、保

護者の方から頂きました)どちらも100個以上作りましたが、人数が多いものでペロリと完食しました。たこ焼きも餃子も、中に入れる具は相談と工夫により皆が食べられる物にしました。(ちなみに中村は具材にチョコレートやフルーツを提案したら子どもたちに却下されました)

みんな家では料理をつくる機会がないようで、一生懸命取り組んでいました。終了後、「家でもやってみたら」と提案したところ、スクールだからできるのだと…。後片付けもみんなで分担して手際よくやってくれました。

ちなみに中村は、ひとつも手を出していません。せいぜい味見役をさせられたぐらいで、子どもたちが自主的に全部やってくれました。初めてにしては、とてもよくできたと思います。次回は焼きそばを予定しています。(中村 鳴美)



## 中村のちょっと感動した話

プレジャーフォレストからの帰り、バスに乗り遅れてしまったのは、集合時間に間に合わなかった生徒がいたからでした。とぼとぼと帰って来てみんなに謝ったとき、ある生徒が、「私達が一緒に行動すればよかったかな、一緒に行動しなくてごめんね」と話かけていたのを聞いて、なんて優しいのだろうと目頭があつくなりました。大人になっても、その気持ちを忘れずにね！



## 9月の予定

日	月	火	水	木	金	土
28	29	30	31	1 開園日	2 開園日	3 電話相談 受付日
4 不登校相談会 (相模原)	5	6 開園日	7 開園日	8 開園日	9 開園日	10 フリ・フリ・ フェスタ
11	12	13 開園日	14 開園日	15 開園日	16 開園日	17 電話相談 受付日
18	19	20 開園日	21 開園日	22 鈴蘭学園 説明会	23 開園日	24
25	26	27 開園日	28 開園日	29 開園日	30 開園日	1

## そうだ、ボランティアしよう！！

フリースペースで子供たちと遊んだり、おしゃべりしたりする内容です。

年齢・性別・経験問いません。曜日・時間は相談に応じます。

ご興味ある方はお気軽にご連絡ください。

お問い合わせは…

フリースクール鈴蘭学園 TEL : 080-6577-1545

MAIL : [suzuran@fs-suzuran-gakuen.org](mailto:suzuran@fs-suzuran-gakuen.org)